



げやきっ子

令和3年12月24日
六栄小学校だより
第16号
校長 下田 真壽

令和3年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

授業参観 学級懇談会 お世話になりました



12月17日（金）午後、最強の寒気・強風の中、授業参観及び学級懇談会への参加ありがとうございました。今年度初めて、教室に入って参観していただきました。授業の雰囲気、子どもさんの様子はいかがだったでしょうか。

教室内もやや寒く感じられたかもしれませんが、感染対策のため、今後も換気は十分に行っていきます。ご理解よろしくお祈いします。

6年生 修学旅行 12/9・10

1日目は、被爆体験を聞いたり、原爆資料館を見学したりすることによって、子どもたちは原爆の恐ろしさとともに、平和の尊さを改めて感じていたようです。2日目は、ハウステンボスで楽しみました。私は、村上先生と二人で観覧車に乗りました！今年度当初の状況を考えると、実施することができて本当によかったです。



はじめまして！



徳永祐子です。
12月1日（水）よりスクール・サポート・スタッフとして、1年生を中心にサポートしています。
よろしくお祈いします。

門松完成



「おやじの会」の皆様が、門松を作ってくださいました。年神様（正月に来る豊作や幸せをもたらす神様）が迷わないようにする目印が門松とされています。

玄関スッキリ



戸越教育長、村島学校運営協議会長が、玄関前樹木の伐採、剪定をしてくださいました。教育長は、100周年記念碑のある築山周辺も剪定、整備してくださっています。

持久走大会、応援ありがとうございました。
よいお年をお迎えください。充実した冬休みになるように祈っています。

